

## Petra Dobusch aus Freudental holt erneut einen Tennis-Weltmeistertitel

Nach ihren Titeln bei den „International Championships of Italy“ und dem „Internationalen Pfingstturnier in Ottersweier“ (ITF-Turnier) im Einzel bei den Damen 50 gewann die Freudentalerin Petra Dobusch im Jahre 2017 auch im Mannschaftswettbewerb Damen 50 die Weltmeisterschaft in Miami Beach/Florida, USA.

Am Start waren für Deutschland Anke Wurst, Petra Dobusch (Tennisclub Freudental), Gabi Kirchner und Shababnan Siddiqi El Hatri. Es nahmen 20 Teams aus aller Herren Länder in 6 Gruppen am Wettbewerb teil. Die deutsche Mannschaft setzte sich bei den Gruppenspielen gegen Kanada (3:0), Uruguay (3:0) und Italien (2:1) klar durch und musste als Gruppenerste im Viertelfinale gegen Südafrika antreten, welches nach großartiger Leistung mit 3:0 gewonnen wurde. Gegen die starken Französinen hatten die 4 deutschen Mädels eine harte Nuss zu knacken, holten den entscheidenden Punkt im Halbfinale zum 2:1-Sieg jedoch in einem hervorragenden und super-spannenden Match mit dem Doppel Petra Dobusch/Anke Wurst (4:6;6:2;7:5). Finale! – Zu einem Show Down kam es im Endspiel gegen das an Nr. 1 gesetzte und hoch favorisierte USA-Team, bei dem die Einzelspielerinnen Petra Dobusch (7:6;6:3) und Anke Wurst (4:6;6:4;6:4) über sich hinaus wuchsen. Das bedeutungslos gewordene abschließende Doppel Shabnam Siddiqi El Hatri/Gabi Kirchner kämpfte bis zwar bis zum letzten Ballwechsel, musste sich jedoch mit 3:6;6:3;8:10 geschlagen geben. Dieser beeindruckende 2:1-Sieg bedeutete die ersehnte, kaum erwartete, aber hoch verdiente Goldmedaille. Deutschland ist Weltmeister!



Team-Weltmeisterinnen 2017 v.li.: Anke Wurst, Gabi Kirchner, Shabnam Siddiqi El Hatri, Petra Dobusch.

**(Zwei Mannschaftsfotos auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)**